

◇参加者の近況報告です

H：最近 YouTube にはまっていて、女優さんのビデオとか、テレビではバラエティやお笑いをよく見えています。



F：高2になりました。小柄でしたが背が伸び体重も増えました。元気です。最近学校でリハビリ用の三輪車をこいでいます。妹が去年から吉祥寺の学校に叔母の家から通学しています。



T：こんにちは。高2になりました。昨年中止になったインターンシップが6月にあります。頑張ります。



M：おひさしぶりです。19歳になりました。仕事を始めて2年目です。スイーツのお仕事に行っています。喫茶は、まだお休みです。月一回は市役所の清掃に行きます。Arashi 嵐が大好きで、歌詞を毎日、書き写して楽しんでいます。



T：今月23歳になりました。デイセンターに通っています。緊急事態宣言が長くなって、湿疹が少しでて、影響を感じています。他の体調は良く、大好きなArashi 嵐、まつじゅんを毎日聴きながら、親子で穏やかに暮らしています。



M：皆さんに会えてうれしいです。4月に歯医者さんの定期健診で、歯周病も歯石もなく、素晴らしいとほめられました。施設の職員さんたちがよく磨いてくれるので歯が丈夫になったのだと思います。コロナでどこにも出かけられず、コースもないのでテレビばかり。ブルーレイ録画が156枚もあり毎日みています。テレビがお友達で、リモコンだから“リモちゃん”と呼んでいます。



N：高等部3年生になりました。アイパッドでいろいろなゲームをしています。高3になって新しく買ったタブレットで、自分で操作出来て動画を見たりできるので、毎日めっちゃくちゃ楽しいです。



A：小学部5年生になりました。1時間ごと教室から離れたトイレまで歩くのを頑張っています。学校が大好きで、明日の予定を確認するとき、何の勉強をするのかを教えてくださいになりました。元気で過ごしています。



Y：卒業して5年目。ワークセンターに通所しています。リーダーに立候補し、お仕事頑張っています。ヨシケイのマットを、道具を使って毎日60枚くらい拭いています。『会報』でニュージーランドの記事を読みました。買い物の時、本人がジャケットを選んだのですが、New Zealand のロゴが入っていることに翌日になって母は気づきました。色々な情報をキャッチしていることに驚きます。ケーキを食べたり、お花を植えたり、愛媛に引っ越し越したお友達とラインでお話したり、いろいろ繋がっています。



A：Zoom 初参加です。卒業して7年目になります。まなびやに毎日元気に通っています。おやつ作りが大好きな活動なのに、コロナの為に残念です。夜寝る前は好きな絵本を必ず読んでいます。自分でめくるので、ボロボロになった本が山のようになっています。冒険学校は運動会と高尾山に参加して良い思い出です。運動会でゲットしたミッフィーの掛け時計が時を刻んでいます。また参加したいです。



Y：今年で38歳になりました。作業所には今まで通り行っています。休みの日には三輪車で八王子の方に行っています。俺もYouTubeにハマっています。ものまねのレパトリーが増えました。

M: 宿泊や調理がなくなっているが、できているのでありがたい。毎日近所を散歩しているが、コロナで散歩する人が多く、声をかけてくれる人が増えた。お互いにマスクで顔はよくわからないまでも、知り合いがたくさんできました。



H: 一時期体調を崩したが、その後は元気に通所している。今日は小さい子たちのその側から離れないので…。親の私のワクチン予約ができてホッとしている。



H: ミニチュア作りにハマって、空き箱等を使って家とか作っています。コツコツやるのが楽しいです。



M: 一輪車にハマって、校庭一周したり、友達と「アイドリング」を練習しています。

シャボン玉博士: コロナで広い戸外で大きなシャボン玉作りができなくて残念！用具は大事にとってありますよ。



今年の冬は2ヶ月ほど土鍋で石焼きいもを作りました。家ではガス火でしたが、来年戸外での総会&BBQができれば、焚火で焼いて食べましょう！お楽しみに～♡

◇欠席者から近況お便り

S: 元気に成長しています。電車が大好きで、熱心に勉強(笑)しています。本人はマスクが苦手で一苦勞。何か良い工夫が見つかるといいのですが…。コロナも共生ですね。治療法が確立してインフルエンザのようになることを強く願っています。また皆さんにお会いできることを楽しみにしています。



Y: 中学生になりました。元気にしております。コロナ禍の土日をどう過ごしたら良いのかが悩みです。地球冒険学校で、リフレッシュしたり元気ももらっていたんだと改めて思います。兄弟児も…。



都立の公園は閉鎖していて、車で連れていけない大変さもあります。移動支援があるときは事業所さんが毎回頭をひねって、閉まっていない公園に連れて行ってくれたり、電車とモノレールの旅に出たりしています。写真は卒業式用にバリアフリー袴(上着がボタンのブレザーで袴はゴムのズボン)をいところ作ってくれたものです。早くおうち時間が過ぎて、皆さんと元気に会いできるのを楽しみにしております。

K: なかなかコロナの終息を迎えることができませんね(>_<) 去年は悲しいことに1年でいちばん楽しみにしている雪国お泊りも、学校の行事も一切できませんでした。今年も宣言が延長され、今、体育祭ができるかどうかというところです…。就業実習には無事に行け、2週間がんばりました！！先日お誕生日を迎え、今年はケーキも作ってみました\(^o^)/ 大好きなお出かけもできない日々ですが、相変わらず元気いっぱいです。しばらく皆で会うことができなさそうですが、お身体ご自愛ください。



そらぶちのキートンさん: 3人のお子さんの写真を送って下さいました。そらぶちキッズキャンプにまた遊びに行きたいですね♡

